
Herr Böckenhauer fragt an, wie der Sachstand zur Besetzung der Stelle des Stadtbrandmeisters 
ist. Der stellvertretende Fachdienstleiter Herr Scheele berichtet, dass bei der stadtinternen Aus-
schreibung keine Bewerbungen auf die Stelle mit dem Aufgabenbereich u.a. „Administration des 
Stadtfeuerwehrverbandes“ eingegangen sind. Aus anderen Verfahren gebe es jedoch geeignete 
Bewerber, die auch für diese Stelle in Frage kämen. Zurzeit werde geprüft, ob dieser Weg mög-
lich sei. Stadtbrandmeister Dr. Jürgens ergänzt, dass angestrebt sei, im Vorstand des Verbandes 
zwei Stellvertretungen zu besetzen. 
 
Herr Jahner fragt nach, ob gewährleistet ist, dass die Fraktionen vor Verabschiedung des Haus-
halts am Verfahren beteiligt werden. Ihm ist daran gelegen, dass Mittel für die Errichtung von 
Umkleideräumen für die Katastrophenschutzhelfer angemeldet werden. Die Unterlagen sollten 
im kommenden Monat zu den Klausurtagungen zur Verfügung stehen. Herr Dörflinger weist da-
rauf hin, dass wie in einer der letzten Ausschusssitzungen berichtet zu dem speziellen Punkt Um-
kleideräume ein Konzept erarbeitet werden soll. Des weiteren können die Haushaltsplanungen 
des Fachdienstes  im Fachausschuss erläutert werden. Er bietet an, diesen Punkt wie in den ver-
gangenen Jahren auf die Tagesordnung des Ausschusses zu nehmen und zu besprechen. 
 


